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第２２期第１４回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 
 
１ 日  時   令和４年７月５日(火) 午後３時００分〜午後４時１０分 
２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 
３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 
            会     長     川 嵜 和 正 
            会長職務代理者     池 田 宏 子 

委     員     荒 巻 信 弘 
〃        坂 本 安 則 
〃        川 口 安 教                      
〃        宮 﨑 雅 司 

               〃        坂 口 正 人 
               〃        後 藤 政 則 
               〃        福 良 繁 一 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課 
             漁業調整担当係長    寺 田 雅 彦 
 

海区漁業調整委員会事務局 
                  事務局長    江 口 泰 蔵 

主任主査   川 﨑 明 弘 
 

５ 議題及び議決事項 
（１） 筑肥連合海区漁業調整委員会委員の選任について（協議） 
                              ・・・・原案どおり承認 
（２） 令和５年漁業権一斉切替えにおける漁場計画樹立基本方針 

（松浦海区）について（協議） 
                              ・・・・原案どおり承認 
（３） 特定水産資源（くろまぐろ）に関する令和４管理年度における 

知事管理漁獲量の変更（案）について（諮問） 
                              ・・・・原案どおり承認 
（４） 特定水産資源（まさば）に関する令和４管理年度における 

知事管理漁獲可能量の設定（案）について（報告） 
                          ・・・・原案どおり承認 
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（５） 唐津市統括支所（満島地区）におけるワカメの試験養殖について（報告） 
・・・・・・・報告のみ 

（６） 唐津市統括支所（202 号区画）におけるコンブの試験養殖について（報告） 
・・・・・・・報告のみ 

（７） 呼子町統括支所（呼子地区）におけるコンブの試験養殖について（報告） 
・・・・・・・報告のみ 

 （８） その他 
・・・・・日本海・九州西広域漁業調整委員会会長公示についての報告 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 
 
 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１）説明者 

議題 １・４・８   江口事務局長 
議題 ２・３・４     寺田係長 
議題 ５・６・７・8 川﨑主任主査 

 
（２）質疑応答 
【議題（１）について】 
 質疑なし 
 
【議題（２）について】 
〔池田委員〕 

漁場計画を樹立するにあたり、旧で記載があった「漁協合併等の基盤変化に対応できるよ
う配慮する」文面が削除されているが、削除される説明をお願いしたい。 

  
〔寺田係長〕 

  漁協合併等の基盤変化に対応する文言を入れることが、漁場計画に反映させるイメージが
できないので削除した。 

   
 〔川嵜会長〕 
  漁業法改正の中でこういう形ができてきたと思う。それまでは漁業権というのは漁協が持

っていたので、そこは国が免許していたのでこういう形で文言を残していたと理解してい
たが。 
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 〔池田委員〕 
その作業がある程度終わったということであれば、削除してもいいのでは。 

 
 〔川嵜会長〕 

漁業法の意味合いがかなり変わってきているので、県もここはどうなのかという形で削除
したのだろうと思う。 

 
 〔寺田係長〕 
  漁業法の改正の中で、漁協の免許というところも色々と変わってきているところもある中

で、この文言を残すというところはどうなのかなと考え削除している。 
 

【議題（３）（４）について】 
質疑なし 

 
【議題（５）について】 
〔池田委員〕 
 色落ちワカメを廃棄処分されているが処分方法は。海中に廃棄することはないのか。 
 
〔川﨑主任主査〕 
 通常のゴミ出しの袋に入れ一般廃棄物として処理したと聞いている。 
 
【議題（６）（７）について】 
 質疑なし 
 


